

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事をご紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



ホームページ

ルヴァンカップ優勝 名古屋グランパス選手表敬訪問 12月11日(水)みよし市役所

ルヴァンカップで3年ぶり2回目の優勝を果たした名古屋グランパスの選手らが、皆さんの応援への感謝と今シーズンの報告のため市役所を訪れました。椎橋慧也選手は「リーグ戦は成績が振るわなかったが、ルヴァンカップを獲れたことは自信となりました。来シーズンは優勝できるよう頑張りたいです」と、次のタイトルへの意気込みを語っていました。



写真左から倍井謙選手、吉田温紀選手、小山市長、椎橋慧也選手、谷藤幸株式会社グランパスエイト事業統括



音楽って最高！

12月1日(日)カネヨシプレイス

市内で活動する音楽団体が合唱や楽器演奏を披露する機会として、みよし音楽祭が初めて開催されました。「この音楽祭がみよしの名物としてずっと続くことになればと思います」というおやまたすく市長のあいさつの後、ファンファーレが鳴り響き音楽祭がスタート。各会場では手拍子をしたり、一緒に歌ったりなど、音を楽しむ最高の一日となりました。

J.D.B.A全日本総合選手権で 優勝しました 11月28日(木)みよし市役所

10月に栃木県で開催されたドッジボールの大会J.D.B.A全日本総合選手権で見事優勝を果たした、Feujon Jr. 所属で北中学校2年生の山本壮真さんと1年生の小林千展さんが、その報告のため市役所を訪れました。小山市長は「この優勝を機に、二人がさらに活躍いただけることを期待しています」とお祝いの言葉を贈りました。



小山市長(左)、山本選手(中央)、小林選手(右)



みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



災害時に役立つトイレ

11月29日(金)みよし市役所

災害時のトイレ対策への対応と市民への啓発のため、災害用移動型バリアフリートイレトレーラーを導入しました。スロープが付いたバリアフリー型で、お年寄りや車いすの人にも使いやすくなっており、11月29日に行われたお披露目会では、参加者が実際に車いすに乗り体験。今後は地震などの災害時に福祉避難所などに運び、使用していく予定です。



第17回愛知市町村対抗 駅伝競走大会(愛知駅伝)

12月7日(土)愛・地球博記念公園

愛知万博を次世代へ語り継ぐとともに、県内市町村の交流やスポーツの振興などを目的に、愛知駅伝が開催されました。今回は54チームが参加。本市は第6区こがゆうきの古賀夕貴選手が8人を抜く快走もあり、最終的に19位でゴールと大健闘ひらかわてつやしました。平川哲也監督は「100%以上の力を出し切ってくれたと思います」と、選手たちを労っていました。



仕事と育児の両立支援 企業セミナー

11月25日(月)みよし市役所

企業で働く従業員の仕事と育児の両立支援として、企業セミナーを開催しました。セミナーでは、市民や従業員に対する子育て支援の取り組みを積極的に進めている株式会社カネヨシに、育エールカンパニーの認定証を贈呈。その後、その取り組みが紹介されました。また、部下の仕事と私生活の充実に取り組むイクボス講演会も行われました。

